



## **JOB POSTING #2025-056**

**Internal / External Posting**

**Union: CUPE F**

**Posting Date: August 7, 2025**

**Posting Closed: August 21, 2025**

**Salary Range: \$20.017 to \$23.204/hour**

**Opportunity: Bilingual Birth Centre Assistant – Ode’imin**

**Site/Base Location: Women’s Health Clinic Ode’imin**

**Hours: 0.4 FTE / 16 hours plus 2 on calls per pay period**

**Shifts: evenings, weekends & overnights will be required**

**Posting Date: August 7, 2025**

**Posting Closed: August 21, 2025**

WHC is committed to the development of a staff team that reflects the diversity of the communities we serve. We strongly encourage persons who reflect the diversity of our clients to apply. We welcome and encourage applications from all women\*, racialized and Indigenous people, people with disabilities, and members of the 2SLGBTQ\* community. We invite applicants who can contribute to the mission, vision and values of WHC, and the achievement of its strategic plan through collaboration and teamwork.

### **Position Summary:**

To provide program and client service support functions in accordance with WHC policies and procedures to maintain consistent and high-quality programs and services. Hours of work may include day, evening and weekend hours. This is a designated bilingual position that require proficiency in listening and speaking in both official languages (French and English).

### **Our Requirements:**

The ideal candidate is a self-motivated, organized and detail-oriented individual. The successful candidate will possess excellent analytical, verbal and written communication skills and be able to work to strict deadlines while contributing to a professional working environment.

### **Candidates must have:**

- Completion of high school or equivalent program of studies
- Be fluently bilingual in both official languages (French and English)
- Satisfactory Criminal Record check and Child Abuse Registry check.

### **Assets:**

- Proficiency in other languages
- Proficiency using Accuro medical database
- Live in close proximity (within 30 minutes) of Odéimin - 603 St. Mary’s Road
- Knowledge of barriers that impact BIPOC & 2SLGBTQIA communities accessing health care
- Commitment to anti-oppressive & anti-racist work practices

### **APPLICATION PROCESS:**

- Required - Reference Job Posting ID# 2025-056 in email subject line.
- Expression of Interest via email to HR will be accepted only if in same role within same program
- Email separate cover letter & resume (pdf or word document) to [WHChr@womenshealthclinic.org](mailto:WHChr@womenshealthclinic.org)

**We thank all applicants for their interest. Only those candidates who are selected for an interview will be contacted.**

*\*We use an inclusive definition of “women” and welcome Two-Spirit, genderqueer, trans and non-binary people to Women’s Health Clinic. For more information on our programs and who we serve, visit [www.womenshealthclinic.org/whoweserve](http://www.womenshealthclinic.org/whoweserve).*



**OFFRE D'EMPLOI N° 2025-056**

**Affichage interne / externe**

**Syndicat: CUPE F**

**Date d'affichage : 7 août 2025**

**Échelle salariale: 20.017 \$ à 23.204 \$**

**Poste : Adjoint(e) bilingue du Centre de naissance – Ode'imín**

**Heures : 0.4 ETP /16 heures plus 2 périodes sur appel par cycle de paie / disponibilité pour travailler en soirée, la fin de semaine ou pendant la nuit pourrait être nécessaire.**

La WHC s'engage à se doter d'un personnel qui reflète la diversité des collectivités qu'elle dessert. Nous recommandons fortement aux personnes qui reflètent la diversité de nos bénéficiaires à poser leur candidature. Nous accueillons et encourageons les candidatures de toutes les femmes\*, personnes autochtones ou victimes de racisme, de celles ayant un handicap et des membres des communautés GLBTT. Nous invitons à postuler les personnes en mesure de contribuer par la collaboration et le travail d'équipe à la mission, à la vision et aux valeurs de la WHC, et à la réalisation de son plan stratégique.

**Résumé des fonctions :**

Assurer des fonctions de soutien aux programmes et aux services à la clientèle conformément aux politiques et aux procédures de la WHC afin de maintenir des programmes et des services cohérents de premier rang. Le ou la titulaire du poste peut être appelé(e) à travailler de jour, de soir ou de fin de semaine. Ce poste est désigné bilingue et exige la maîtrise de l'écoute et de la parole dans les deux langues officielles (français et anglais).

**Nos exigences :**

De préférence, les personnes intéressées doivent faire preuve d'initiative, et être méthodiques et soucieuses du détail. Pour que leur candidature soit retenue, elles devront posséder d'excellentes compétences en matière d'analyse et de communication verbale et écrite et être capable de respecter des échéanciers stricts tout en apportant sa contribution à un environnement de travail professionnel.

Pour poser leur candidature, les personnes intéressées doivent posséder ce qui suit :

- avoir terminé leurs études secondaires ou un programme d'études équivalent;
- excellentes aptitudes dans les deux langues officielles (anglais/français)
- avoir fait l'objet d'une vérification satisfaisante de casier judiciaire et du Registre concernant les mauvais traitements.

**Atouts :**

- excellentes aptitudes dans une ou des langues autres que l'anglais et le français.
- maîtrise de la base de données médicales Accuro
- vivre à proximité (moins de 30 minutes) de Odéimín – 603, chemin St. Mary, Winnipeg (Manitoba)
- connaissance des obstacles auxquels font face les membres des communautés noires, autochtones, racialisées et 2SLGBTQQA en quête de soins de santé
- éthique de travail engagée envers la lutte contre l'oppression et le racisme

**POUR POSER VOTRE CANDIDATURE / RÉFÉRENCE : "JOB POSTING #2025-056" dans TOUTE correspondance**

**Envoyez votre lettre d'accompagnement et curriculum au courriel : [WHCHR@womenshealthclinic.org](mailto:WHCHR@womenshealthclinic.org)**

**Nous remercions de votre intérêt, mais nous ne communiquerons qu'avec les personnes retenues pour une entrevue.**

*\* Nous utilisons une définition inclusive du mot « femmes » et la Women's Health Clinic accueille les personnes bispirituelles, homosexuelles, transgenres et non binaires. Pour de plus amples renseignements sur nos programmes et nos bénéficiaires, veuillez consulter [www.womenshealthclinic.org/howeserve](http://www.womenshealthclinic.org/howeserve)*